

# Inauguration du contournement de Saint-Aulaye (RD5)

1 DOCUMENT - Publié le 04 juin 2021

Evoqué officiellement pour la première fois en 2010, le projet de contournement de Saint-Aulaye (RD 5) vise à délester le trafic de transit conséquent (2.400 véhicules/jour) dans le bourg.



**20210603\_DP\_Inauguration-Deviation\_Saint-Aulaye\_BD.pdf**  
(.pdf, 9,3 Mo)



**TÉLÉCHARGER**

Saint-Aulaye est en effet la seule agglomération d'importance traversée par l'axe La Roche-Chalais/Ribérac. Objectif du projet réalisé en deux phases : améliorer le trafic routier, améliorer les conditions de sécurité et offrir aux habitants une meilleure qualité de vie.

Le coût global de cette opération s'élève à 3,4M€.

Plus d'informations, en téléchargeant le dossier de presse ci-joint.